



DINERO

La farsa del Frente Amplio // Elon Musk: Internet para América Latina // Sandra Cuevas y La Polar

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

SIGUE LA FARSA en el Frente Amplio para posicionar a *La Innombrable* como su candidata a la Presidencia de la República. Tal cual lo anticipó el ex senador Jorge Luis Preciado, antes de renunciar a casi 30 años de militancia en el PAN, el Frente dio a conocer a sus seleccionados que reunieron 150 mil o más firmas de apoyo: Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes Rangel, Santiago Creel y Enrique de la Madrid. También Silvano Aureoles, Miguel Ángel Mancera y hasta el ex gobernador prófugo de Tamaulipas, que se registró por Zoom desde el lugar desconocido de Estados Unidos donde se supone que se encuentra. Eliminaron, y por tanto no les tocará premio de consolación en el Congreso, a Ignacio Loyola, José Jaime Enríquez Félix, Israel Rivas Bastida y Sergio Iván Torres Bravo.

DE ACUERDO CON la información que reveló el ex senador Preciado, a la siguiente etapa de la farsa eliminatoria sólo pasarían Beatriz, Santiago, Xóchitl, Francisco Javier, Silvano y Enrique. Baja el telón de la comedia y cuando vuelve a subir sólo quedarían Xóchitl, Creel y Paredes, y al final, el día 3 de septiembre, el Frente anunciará que *La Innombrable* será su abanderada en la campaña presidencial de 2024.

ASÍ ERA EL guion original, pero la tarde de ayer el Frente anunció un cambio: bajó a Aureoles, Mancera y García Cabeza de Vaca, por lo que en el siguiente episodio sólo figuran Paredes, Creel, De la Madrid y Xóchitl. El cambio no altera el resultado final: la efectiva será *La Innombrable*. Triste papel de comparsas están haciendo los que más polvo levantaron, Creel, Paredes y De la Madrid.

Qué sigue en Morena

HAY INSOMNIOS EN las filas de Morena. Están por terminar los recorridos de promoción de las aspirantes a representar al partido y sus aliados en las elecciones presidenciales. Su último día de actividad será el 27 de este mes y un día después, el 28, arrancarán las encuestas, que terminarán el 3 de septiembre. El procesamiento de la información se realizará del 4 al 6 de del mismo mes. Esta última fecha será cuando conoceremos al ganador que se convertirá en el candidato de Morena para 2024. Las apuestas de la oposición siguen siendo de que habrá división después de conocer los resultados. La tarea de mantener la unidad corresponde al fundador de Morena, Andrés Manuel López Obrador. Veremos.

Musk en América Latina

LA COMPAÑÍA ESPAÑOLA Telefónica, por medio de su unidad de negocios internacionales Telefónica Global Solutions, se ha convertido en distribuidor de la constelación de satélites de órbita terrestre baja de Starlink, empresa que forma parte del conglomerado de Elon Musk. Telefónica podrá ofrecer Internet de banda ancha en todo el mundo, incluso en las ubicaciones más alejadas y remotas. El servicio se ha lanzado inicialmente en Latinoamérica, puesto que la operación ya está en marcha en México, y se extenderá gradualmente a otros países a lo largo de este año. Según Telefónica, el resto de países que recibirán este servicio serán Perú, Colombia, Chile, Brasil y también España.

Baja la inflación otro chirrín

PARECÍA IMPOSIBLE HACE un año; sin embargo, el subsidio a la gasolina y el diésel y el acuerdo sobre la canasta básica de alimentos han dado resultados.



LA INFLACIÓN EN México va desacelerándose y se aproxima a la meta del Banco de México (BdeM), de acuerdo con el último reporte del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). En julio, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) mostró un avance mensual de 0.48 por ciento, mientras a tasa anual se ubicó en 4.79 por ciento. La meta del BdeM es de alrededor de 3 por ciento.

Twitterati

¿SE ACUERDAN DE que Sandra Cuevas dijo que se iba a encargar de que La Polar no volviera abrir sus puertas? Pues falló, porque La Polar ya tiene todas sus puertas abiertas y está funcionando.

@CocteauTwiins

Facebook, Twitter: *galvanochoa*
Correo: *galvanochoa@gmail.com*



▲ En primer plano, Enrique de la Madrid, Beatriz Paredes, Xóchitl Gálvez y Santiago Creel, aspirantes del Frente Amplio que

pasaron a la siguiente fase en el proceso para elegir al coordinador de la alianza opositora.
Foto Marco Peláez